

# CORTES ESPAÑOLAS

## Nuevos procuradores en Cortes

### Tomarán posesión en la sesión plenaria del martes próximo

En la sesión plenaria que las Cortes Españolas celebrarán el martes próximo, a las diez y media de la mañana, jurarán y tomarán posesión de su cargo los siguientes nuevos procuradores:

Don Fernando Suárez González, vicepresidente tercero del Gobierno y ministro de Trabajo; don Alfonso Alvarez Miranda, ministro de Industria; don José Luis Cerón Ayuso, ministro de Comercio; don José María Sánchez-Ventura y Pascual, ministro de Justicia.

Don Juan José Alonso Villalobos Merino, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Cuenca; don Roberto Brocal Olmos, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Silla (Valencia); don Fulgencio Coll de San Simón, presidente de la Diputación Provincial de Baleares; don Marino Fernández Fontecha y Sáro, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Santander; don Mariano Fernando Huguet, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Teruel; don Fernando López Muñoz, concejal del Ayuntamiento de Avila; don Joaquín Queizán Taboada, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Pontevedra; don Lino Rodríguez Madero, presidente de la Diputación Provincial de La Coruña; don Carmelo Romero Núñez, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Huelva.

Don Pablo Sanz Pedrero, rector de la Universidad de Santiago de Compostela.